

## **IRUN / Carpa, lecturas, música y alguna sorpresa por el Día del Libro**

Un año más, la ciudad se prepara para conmemorar el Día del Libro, que se celebra el próximo 23 de abril. La biblioteca Ikust Alaia y la plaza del Ensanche serán los escenarios de las actividades programadas, que dieron a conocer ayer la delegada de Cultura, Belén Sierra, y el responsable de la biblioteca, Iñaki Ceberio. Les acompañaron Esther Barandiaran e Ian Swedlund, que junto con Javier Sistiaga protagonizarán un recital poético; y Maite Calvo, en representación de la librería Elkar.

La música ayudará a dar el pistoletazo de salida a los actos organizados este jueves, 18 de abril. A partir de las 19.00, y en la biblioteca, se desarrollará el recital poético 'Ferido de amor', compuesto por versos de Cervantes y la música renacentista del 'Tratado de glosas' de Diego Ortiz, «muy melódica y expresiva», explicó Ian Swedlund, quien tocará el chelo en el acto. Al clavicordio, cedido por la Diputación Foral, estará Esther Barandiaran, mientras que Javier Sistiaga recitará los poemas, «contextualizados en una narración».

Ya el 23 de abril, Día del Libro, se celebrará uno de los actos clásicos de esta fecha: la biblioteca acogerá durante todo el día sendas lecturas públicas, en euskera y castellano. Se desarrollarán de forma simultánea, leyéndose por un lado 'El Quijote', de Miguel de Cervantes; y por otro la obra en euskera 'Laura kanpoan da', del irundarra Jabier Muguruza.

Las lecturas comenzarán a las 11.00, a cargo del alcalde, José Antonio Santano, y de la delegada Belén Sierra. Tras un turno de quince minutos, serán relevados por todos aquellos ciudadanos que quieran sumarse a esta iniciativa. De este modo, y a lo largo de toda la jornada, las dos obras escogidas se leerán de forma ininterrumpida.

Para apuntarse u obtener más información sobre esta iniciativa, se puede llamar al número de teléfono de la biblioteca (943 505 421) o acudir a las instalaciones de Ikust Alaia. Asimismo, a este acto pueden acudir como público todas las personas que lo deseen.

### **En la plaza del Ensanche**

No cabe duda de que el 23 de abril es el día perfecto para regalar o regalarse un libro. Para ello, nada mejor que acudir a la plaza del Ensanche, donde bajo una carpa y desde las 10.00 hasta las 20.00 horas, estarán instalados los puestos de las librerías Elkar y Oskarbi. Como es habitual, estos establecimientos ofrecerán descuentos con motivo del Día del Libro. Maite Calvo recordó que esta jornada «es de vital importancia» para las librerías, que pretenden que la lectura «esté siempre presente en la sociedad». Es por ello que cada 23 de abril, los libros salen de su espacio habitual para tomar la plaza. De este modo, los ciudadanos podrán encontrar en los stands las novedades más destacadas del ámbito literario a un precio más reducido de lo habitual.

Y, además, quienes estén cerca de la plaza del Ensanche a partir del mediodía del 23 de abril, podrán disfrutar de un acto que están preparando alumnos de secundaria y profesores de San Vicente de Paul. No se han desvelado demasiados detalles para mantener el factor sorpresa de la iniciativa, pero según adelantó Iñaki Ceberio, «será algo bonito, con encanto y muy participativo», que tendrá entre sus ingredientes «la música y la dramatización», con el fomento de la lectura como telón de fondo. En este acto, que se desarrollará entre las 11.30 y las 14.00, participarán más de un centenar de estudiantes de San Vicente de Paul.

Finalmente, Belén Sierra animó a la ciudadanía a que participe «en las distintas propuestas de este año, ya sea apuntándose para leer algunos pasajes de las lecturas públicas, o animándose a escuchar los recitales».

## **EL PROGRAMA**

**Recital poético.** Este jueves y bajo el título 'Ferido de amor', a las 19.00 en la biblioteca.

**Lecturas públicas.** El martes 23, durante toda la jornada, se leerán 'El Quijote' y 'Laura kanpoan da', en Ikust Alaia.

**Carpas de las librerías.** Los stands de Elkar y Oskarbi podrán visitarse el día 23 en la plaza del Ensanche.

**Sorpresa a cargo de San Vicente de Paul.** Alumnos y profesores del centro han organizado un acto especial que se desarrollará el día 23, de 11.30 a 14.00, en la plaza del Ensanche.